



Betreff:

öffentlich

Straßenbenennung in 14469 Potsdam - "Perugiaplatz"

Einreicher: Fachbereich Mobilität und technische Infrastruktur

Erstellungsdatum 16.11.2020

Eingang 502: 17.11.2020

Beratungsfolge:	Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung		
02.12.2020		
Gremium		
Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die bisher unbenannte Platzfläche der TRAM-Wendestelle am Campus am Jungferensee wird in

„Perugiaplatz“

benannt.

Überweisung in den Ortsbeirat/die Ortsbeiräte:

Nein

Ja, in folgende OBR:

Anhörung gemäß § 46 Abs. 1 BbgKVerf

zur Information

Finanzielle Auswirkungen?

Nein

Ja

Das **Formular** „Darstellung der finanziellen Auswirkungen“ ist als Pflichtanlage **beizufügen**

Fazit Finanzielle Auswirkungen:

Für die Beschilderung des Platzes entstehen der Landeshauptstadt Potsdam finanzielle Aufwendungen in Höhe von insgesamt 684,00 EUR (brutto), welche aus dem Produktkonto 5410004 / 5222400 abgerechnet werden.

Oberbürgermeister

Geschäftsbereich 1

Geschäftsbereich 2

Geschäftsbereich 3

Geschäftsbereich 4

Geschäftsbereich 5

Begründung:

Der Freundeskreis Potsdam-Perugia e.V. unterbreitete den Vorschlag, im Jahr 2020 – dem 30-jährigen Partnerstadtjubiläum – eine Straße, einen Platz oder ein Ufer nach der Partnerstadt Perugia in Potsdam zu benennen.

Im Ergebnis einer umfangreichen Suche nach möglichen und dem Anlass entsprechend angemessenen Standorten wurde in Abstimmung zwischen dem Freundeskreis Potsdam-Perugia e.V. und dem Büro des Oberbürgermeisters die derzeit unbenannte Platzfläche der TRAM-Wendestelle am Campus am Jungfernsee als mögliche Straßenbenennung ausgewählt

Diese derzeitige Straßenbahnwendestelle mit großzügigem Platzcharakter wird auch nach Weiterführung der Tram nach Krampnitz bestehen bleiben und somit ihren großen Platzcharakter behalten. Dieser bisher unbenannte Platz inkl. Wendestelle könnte somit in „Perugiaplatz“ benannt werden. Der Verkehrsbetrieb Potsdam (ViP) könnte zudem die Bezeichnung der Straßenbahnhaltestelle ändern, womit sich der Perugiaplatz auch im Fahrplan wiederfinden würde. Da Perugia selbst auch ein Straßenbahnnetz (Minimetrò Perugia) betreibt, wäre auch der inhaltliche Bezugspunkt zur Straßenbahnwendestelle gegeben.

Der Ausschuss für Kultur und Wissenschaft stimmte in seiner Sitzung vom 10.09.2020 mehrheitlich für die Benennung der Straße.

Anlage

Darstellung der finanziellen Auswirkungen